



Alfonso Ramírez Cuéllar afirma que es necesario eliminar las prácticas monopólicas referentes a los organismos autónomos



En el marco del cierre del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, y la llegada de Claudia Sheinbaum como la primer mujer presidenta de México, el diputado federal de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, destacó la importancia de reflexionar profundamente sobre el futuro de entidades como la Comisión Federal de Competencia y el IFETEL.

Antes de definir el estatus jurídico de estos organismos, necesitamos un debate nacional sobre cómo combatir las prácticas monopólicas que afectan a las pequeñas y medianas empresas y perjudican a los consumidores", afirmó el legislador.

En entrevista con Lupita Juárez para el programa de Las Noticias de la Tarde, que se transmite por Heraldo TV, Ramírez Cuéllar subrayó que la concentración de poder en ciertos sectores puede limitar la competencia y, por ende, la prosperidad económica. "La experiencia internacional nos muestra que, con la voluntad y la convicción adecuadas, se pueden establecer políticas efectivas en el ámbito de la competencia, tanto en telecomunicaciones como en otros mercados", indicó.



Ramírez Cuéllar enfatizó que, si bien el INAI ha sido un pilar en la promoción de la transparencia y rendición de cuentas en el país, es necesario adaptar sus funciones a las nuevas realidades tecnológicas.

La sofisticación del desarrollo tecnológico y la inteligencia artificial nos exigen repensar cómo manejamos los datos personales", comentó Ramírez Cuéllar.

El diputado propuso separar las funciones del INAI en dos grandes áreas: la protección de datos personales y el acceso a la información pública. "Debemos garantizar que la información fluya de manera transparente, salvo aquellos datos reservados por ley", añadió.

Ramírez Cuéllar comentó que la falta de competencia perjudica a los consumidores y a las pequeñas y medianas empresas. "No podemos permitir que una sola empresa controle el mercado y fije precios arbitrariamente", advirtió.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/30/alfonso-ramirez-cuellar-afirma-que-es-necesario-eliminar-las-practicas-monopolicas-referentes-los-organismos-autonomos-641891.html>